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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten G.Moser, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie 
 
betreffend Bodennutzung, Landwirtschaft 
 
Aufgrund der starken Expansion der Siedlungsflächen erscheint nach Aussage 
des fünften Umweltkontrollberichts (UKB) eine gezielte 
bundesländerübergreifende Bodenpolitik zweckmäßig. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
 

ANFRAGE: 
 
1. Wann weden Sie die Erstellung eines umfassenden Bodeninformationssystems 
    auf der Grundlage des vom Umweltbundesamt entwickelten „BORIS“ mit 
    Erfassung der unterschiedlichen Bodenqualitäten und der zunehmenden 
    Baulandnutzung in Auftrag geben? 
 
2. Auf welche Weise soll die Zusammenarbeit von Landes - und 
    Bundesdienststellen zu gemeinsamen bodenwirtschaftlichen und 
    raumordnungspolitischen Konzepten intensiviert werden? Welche 
    Bundesländer zeigen sich kooperationsbereit, welche nicht? 
 
3. Worauf führen Sie den 1996 gegenüber dem Vorjahr gestiegenen Fungizid - 
    Einsatz zurück? Liegen bereits Daten für die Folgejahre vor, aus denen sich 
    Entwicklungs - tendenzen ableiten lassen? 
 
4. Welche Ergebnisse ergibt ein bundesländerspezifischer Vergleich der 
   Wirkstoffmengen von Pflanzenschutzmitteln? Wie liegt Oberösterreich, welche 
   Entwicklungstendenzen zeichnen sich ab (vgl. UKB, S.339)? 
 
5. Wie sieht die Entwicklung des Pestizideinsatzes in Österreich für die letzten 
    10 Jahre aus (bitte um Auflistung nach Bundesländern)? 
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